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【【【【庁舎関係庁舎関係庁舎関係庁舎関係】】】】

・庁舎集約に必要なスペースは、愛知川保健センターを活用することで足りるのか、一部増築する

のか。

・秦荘庁舎に支所機能を設置しても建物の半分も使用しない。残りのスペースはどうするのか。

・庁舎については、もっとスリム化すると思っていた。秦荘庁舎を支所として機能を残すとあるが、庁

舎は解体しないのか。

・愛知川庁舎、秦荘庁舎の両方を必要に応じて改修した場合の費用はどの程度必要なのか。新しく

建替えした場合との比較が必要ではないか。

・支所機能とは具体的にどのような機能なのか書かないと住民は分からない。

・秦荘庁舎東側駐車場は借り続けるのか。

【【【【福祉センター関係福祉センター関係福祉センター関係福祉センター関係】】】】

・愛の郷で実施している介護予防事業やデイサービスはどうするのか。

・愛の郷の機能をいきいきセンターに集約した後の愛の郷（施設）はどうする。

・福祉センターの集約について、その後の愛の郷はどうなるのか疑問を持った。

・権利擁護事業や生活困窮者の対応は愛知川地域の方が多く、社協がいきいきセンターに行くこと

で、その方々は不安を抱かれる。その辺りの事業はどうするのか明記しておかないと住民サービ

スの低下を起こさない考えに副わない。

・福祉センター集約後の愛の郷はどうなるのか。サービスは全部ラポール秦荘で対応は可能なの

か。
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【【【【保健センター関係保健センター関係保健センター関係保健センター関係】】】】

・秦荘保健センター（施設）は従来通り健診業務に使用されるが、愛知川保健センターは「庁舎とし

て有効活用」となっていると、今後、愛知川の方では健診をせず、秦荘側でのみ実施されるのか。

・愛知川地域の健診業務は何処でされるのか疑問を持った。

・保健センターの所で、健診業務は秦荘地域に行くことになると理解されるので直した方が良い。

・健診業務について愛知川地域での実施は無くなると思った。愛知川地域でも健診を実施するなら

愛知川保健センターは庁舎になるので、どこに健診するスペースがあるのかと思った。

・愛知川地域の人の健診は秦荘地域へ行ってもらうのか、庁舎で出来るのか。

【【【【公民館・町民センター関係公民館・町民センター関係公民館・町民センター関係公民館・町民センター関係】】】】

・愛知川公民館について、「ハーティーセンター秦荘を中心に展開する」とあるが、他の施設も『集

約』と表現しているので、「愛知川公民館をハーティーセンター秦荘に集約する」と表現した方が良

いのではないか。

・愛知川公民館と町民センター愛知川の解体後の跡地利用についてどうするのか。

・愛知川公民館と町民センター愛知川の土地はどうするのか。

【【【【旧愛知川警部交番関係旧愛知川警部交番関係旧愛知川警部交番関係旧愛知川警部交番関係】】】】

・愛知川庁舎前の駐車場は商工会も利用しており、旧愛知川警部交番の駐車場整備はスペース不

足の解消になると思う。

・旧愛知川警部交番を駐車場にする必要性は？例えば、駐車場整備することで○○台停められ、

現在の駐車場と合わせると□□台停められる・・・など。

・旧愛知川警部交番の駐車場整備について、平常時や混み合っている時の台数など具体的な数

字があると良い。

・旧愛知川警部交番の駐車場整備について、必要な面積の根拠がいるのではないか。
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【【【【その他その他その他その他】】】】

・集約等した後の姿をもう少し見せる（伝える）ことが大事ではないか。

・パブリックコメント資料の中で、判読が難しい箇所がいくつかある。

・解体で無くなった施設の受け皿が明記されていない。

・「残す施設」、「集約する施設」等あるが、その先の答えが出ていないように思える。

・財政難でスリム化することも検討会を設置した理由の一つだと思うが、答えが出ていないように見

受けられる。

・パブコメ資料は込み入っていて理解されにくいと感じた。この資料は添付資料となる程度にして、も

う少し分かりやすく「方針」と「対策」と「着地」のようにシンプルな方が良いのでは。

・パブコメ周知の防災無線について、設置されていない家が多い。その他の対策も必要。

・一般の方に意見を聞こうとする時、資料が多すぎると中々難しい。

・資料のグラフは西暦に統一する方が良いのでは。

・パブコメ資料の書き方として、結論をはじめの方に示したら良いのではないか。表でまとめると更

に分かりやすい。

・９つの施設について、建物（ハード面）と機能（ソフト面）に分けて明確に書いた方が良い。

・パブコメの応募方法について、郵送やＦＡＸ、メール等、それぞれ締め切りをはっきり明記しておく。

・パブコメについて、概要版を作成すると良いのではないか。

第第第第４４４４回回回回検討委員会の意見等について（振り返り）検討委員会の意見等について（振り返り）検討委員会の意見等について（振り返り）検討委員会の意見等について（振り返り）

3


